
INDICAÇÃO

Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Sr. Antonio Marcos Batista Pereira,
que interceda junto as empresas que operam as linhas de ônibus, para que providencie
o aumento da frota no período da pandemia no município de Santana de Parnaíba -
SP. 

JUSTIFICATIVA

A presente propositura tem por finalidade, solicitar que interceda junto as empresas
que operam as linhas de ônibus municipais, que providenciem o aumento na frota de
ônibus enquanto durar o período de enfrentamento da pandemia contra a COVID-19.

As empresas que operam as linhas municipais, diminuíram a frota de ônibus
ocasionando com isso, lotação das viagens, com passageiros aglomerados, não
respeitando o distanciamento mínimo entre as pessoas.

Como forma de dar mais segurança aos passageiros que necessitam utilizar o
transporte público no município, o aumento no número de ônibus que irão circular,
possibilitará que as pessoas não fiquem aglomeradas, mantendo o distanciamento e as
condições sanitárias necessárias no enfrentamento contra a COVID-19.

As melhorias são de suma importância, ficando a critério de o setor competente avaliar
as melhores possibilidades de execução.

Plenário Antônio Branco, 09 de Abril de 2021.

SABRINA COLELA
(Sabrina Colela Prieto)

PRESIDENTE
VEREADORA - AVANTE
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